

CIUDAD RODRIGO

El palacio de Cartago acogerá desde julio el Museo Digital del Bicentenario

En el proyecto, impulsado por los empresarios de Afecir, cuenta con la financiación de Fondos Europeos y la colaboración del Obispado, que cede el edificio, y el Ayuntamiento



El palacio de la Marques de Cartago de Ciudad Rodrigo acogerá a partir del próximo mes de julio el Museo Digital del Bicentenario de la Guerra de la Independencia, proyecto impulsado por la Federación de Asociaciones de Comercio e Industria de Ciudad Rodrigo y Comarca, Afecir.

Ayer este histórico edificio, propiedad del Obispado Civitatense, acogió la presentación oficial del proyecto por parte del presidente de Afecir, Eugenio Bernal; el presidente de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Ciudad Rodrigo, Adecocir; el vicario general de la Diócesis, Nicolás Martín Matías; la concejal de Turismo, Adoración Cañamero, y el director de Contracorriente Producciones, Pablo Moreno.

Eugenio Bernal señaló que "esperamos poder abrir al público este museo el día 10 del próximo mes de julio, ofreciendo una visión totalmente nueva de estos hechos históricos".

Para la puesta en marcha del proyecto, Afecir cuenta con la colaboración del Obispado Civitatense, que cede el uso del palacio; del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, para los trámites administrativos y licencias de obras, y de Adecocir, que "ha concedido una ayuda económica de 109.000 euros, el 90 por ciento de la inversión prevista".

El Museo del Bicentenario "relatará en cada una de las dependencias del palacio, de una forma amena y para todos los públicos mediante audiovisuales y representaciones teatrales, los capítulos fundamentales del Sitio de 1810 y la liberación de la Plaza de 1812".